



El poeta Ernesto Cardenal, dedicó sus versos al ex Presidente Allende.

En La Moneda

Poeta Ernesto Cardenal homenajeó a Allende

SANTIAGO (DPA).— El poeta nicaragüense Ernesto Cardenal homenajeó con sus versos al ex Presidente Salvador Allende, en el Palacio de La Moneda, en lo que marcó el punto cúlmine del Encuentro Internacional "ChilePoesía" que termina mañana.

El destacado exponente de la poesía contemporánea mundial leyó la noche del sábado un poema en honor al derrocado mandatario chileno, en uno de los balcones del edificio que fue bombardeado el 11 de septiembre de 1973.

El recital se celebró con la presencia de 16 vates de diversos países que leyeron sus composiciones desde los balcones de La Moneda, a unas dos mil personas que se reunieron en la Plaza de la Constitución, al frente del edificio sede del Poder Ejecutivo.

El ruso Yevgueni Yevtushenko también recordó el martirio de Salvador Allende desde el mismo lugar

Poeta Ernesto Cardenal homenajeó a Allende. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poeta Ernesto Cardenal homenajeó a Allende. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile